



Inicia temporada de captura de cuota de jurel chino para sector artesanal de la Región

Más de 200 embarcaciones del sector pesquero artesanal de la Región del Biobío ya están habilitadas para realizar faenas de pesca sobre el jurel y así extraer las toneladas correspondientes a la cuota cedida desde China para el rubro local.

"Son en total 18 mil nuevas toneladas adicionales a la cuota regional que se han otorgado para estos meses, y principalmente se-

rá el sector artesanal el que hará la extracción de jurel. Esto genera más empleo e ingresos para miles de personas y familias que se dedican a la pesca, y además viene a consolidar a la Región como la capital pesquera del país y como una zona de relevancia mundial respecto a la captura y exportación de jurel", sostuvo el seremi de Economía, Javier Sepúlveda.

La resolución autoriza a armadores industriales capturar la cuota de jurel transferida por la Organización Regional de Pesca del Pacífico y permite operaciones desde ayer hasta el 15 de diciembre. A través de dicha entidad, compuesta por 16 países, Chile negoció nuevamente la opción de que se le cediera cuota de jurel, dado el estado actual de es-

ta pesquería que pasó de estar sobreexplotada a plena explotación. Así, China aceptó ceder las 18 mil toneladas a Chile, las que fueron destinadas a Biobío por poseer la mayor flota artesanal pelágica de pesca y también las plantas de proceso para productos pesqueros, dividiendo la cuotas en 2 mil para industriales y 16 mil para artesanales.



Un total de 18 toneladas de jurel fueron cedidas a la Región.